



Treinta becarios chilenos realizan una pasantía en Matemáticas

E. A. S.

SALAMANCA

Un total de 30 estudiantes chilenos realizarán en la Usal una pasantía en Matemáticas gracias al convenio de colaboración suscrito por el Ministerio de Educación de Chile y la institución académica salmantina.

Los alumnos, becados a través del Programa de Perfeccionamiento de los Profesionales de la Educación del Ministerio de Educación y del Programa Becas Chile, fueron recibidos ayer por el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, y la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, durante un acto celebrado en la Facultad de Educación. ■